

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. September 2014

Straßenbahnlinienführung Neustadt

Der MVG Geschäftsführer Jochen Erlhof kündigte die Verlängerung der Straßenbahnschienen bis in den Zollhafen an und kommt damit einem Wunsch des Ortsbeirats nach. Es ergeben sich nun folgende Fragen:

- Wo genau verläuft die neue Streckenführung in den Zollhafen?
- Wie wird die Querung der Rheinallee mit dem Individualverkehr abgestimmt?
- Sind in Zukunft weitere Streckenerweiterungen in der Mainzer Neustadt geplant?

Mainz, 14.09.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange